Klima-Aktionsfonds

Unterstützung von Nachbarschaftsaktionen rund um das Thema Klima- und Umweltschutz

Projektlaufzeit	Fördermittel	Fördertopf	Träger	Handlungsfeld
2024	10.000€	Sozialer Zusammen- halt	Quartiersmanage- ment Kosmosviertel	Öffentlicher Raum

Worum geht es?

Schon seit bestehen des Quartiersmanagementes gibt es im Kosmosviertel den Aktions-Fonds. Hier können Nachbarn Anträge stellen um eine Finanzierung für ihre eigenen Projektideen zu bekommen. Dazu zählen Hoffeste, Trödelmärkte oder auch Kunstveranstaltungen.

Da das Thema Klima- und Umweltschutz eine immer größere Bedeutung bekommt hat der Quartiersrat beschlossen, dass es im Jahr 2024 einen zweiten Aktionsfonds geben soll. In diesem Aktionsfonds können Nachbarn und Einrichtungen Anträge für kleinere Aktionen bis zu 1.500€ stellen, die das Thema Klima- und Umweltschutz als Ziel haben. Die Anträge können wie gehabt beim Quartiersmanagement gestellt werden.



Bild: Jens Sethmann

Warum ist das Projekt so wichtig?

Der Klimawandel, aber auch die damit einhergehenden Umweltschäden sind eine immer größere Herausforderung, die auch in Städten spürbar und sichtbar werden. Um den Klima-Wandel zu begegnen gibt es viele große Maßnahmen, die oft weit weg von der Lebensrealität von Menschen sind. Doch zum Teil sind es auch kleine Maßnahmen vor Ort die wichtig sind und gute Ideen, die hier entstehen.

Durch den Klima-Aktionsfonds sollen Menschen, die sich für die Umwelt einsetzen wollen dabei unterstützt werden, eigene Projekte umzusetzen um etwas für Natur, Umwelt und Klima zu tun.

Welche Ziele werden mit dem Projekt verfolgt?

- Förderung von Nachbarschaftsprojekten im Bereich Klimaschutz, Biodiversität

Was wurde gemacht? Was ist geplant?

Der Aktionsfonds wurde im Jahr 2023 eingerichtet. Ab dem Jahr 2024 können Nachbarn nun eigene Projekte beantragen. Über die Förderung entscheidet die etablierte Aktionsfonds-Jury im Kosmosviertel.

Mehr Informationen zum aktuellen Stand, können direkt beim Quartiersmanagement angefragt werden.









